
１．国 ー ー第２５１０地区より２０１ ２０２０

年 会長エ ク 修セ ーの を

受 しました。 会長エ ク って

してきて さい。本日 会に来て いてい

る ウゲイヨウさんが、その ッ でス ー

をする事になっています。

より１月会報と２月 会 を受

しました。

平、 幌 より１月会報を受 しました。

２月２１日 後６時３０分より理事会、 時

よりクラブ 会を いたします。 は

にて１５日に いたします。

会員研修委員会　

　 ー ークラブが発 し年月と に、 ー

ーの目 や 在理 について を持つ会

員の声が出 めてきましたので、 ー ーの

しい理想とそれを に するための委員

会が され、委員長にはアー ー デ

ック エルド が されました。 は、

と が 行する当時にあっても、

「 大に経 している 店や会社があり、

に 人の 場を え　 人のためになる様に

くす ー ス を している人や会社

は、それ れに成功を めている」。この事

を知り得た事で「職業は、社会に する

である」との えを ー ーの 在理 とし

て な会員に伝え をもらう。この え
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方は、 第に で 成された ー ーク

ラブにも がっていましたが は きます。

ウゲイヨウさん、ようこそ留萌クラブへい

らっし いました。　

ウゲイヨウ 、ようこそ留萌 へ、本

日の卓話よろしくお願いします。　

おじ まします。　

　前　 　　６０６５２

　今　 　　　３５００

　累　計　　６８４，１５２円

国 ー ー第２５１０地区

　　　　　　米山記念奨学 学 委員会委員

　 滝川 　 様

　 ウゲイヨウさんの卓話の前に、今の米山の

地区の状況と、今 しい奨学生が決まったと

いう報告を しだけさせていただきたいと思い

ます。

　１月６日札幌第一 テルにおいて された

名 、論文を出してきた留学生を する会

が されました。これは 国から まった奨

学生への 料を本 が して各地区

に配り、その地区において してもらう ス

テ ですが、当地区では３０名の を す

る事になりました。１１月の中 に一人当たり論

文の さ、 の さが５ の さで、

その ３０人分に目を通し せよという

事で、５ で し、１月６日に最終

するという事で、 ス ガ ーも

員ですので、その たちの 来もかかってお

りますので、 になって良い いを５

で付けて、１月６日 時 合となっており、

１０時より１２名の面 による面 が行われまし

た。ガ ー、ガ ーエ ク 、 ニー、

員、理事などと 委員会メ ーが２

のグループに れ、 グループ グループで３

時まで、 を め面 を行いました。面 の

としては、日本語が出来なくてもけっこう

ですという事で、米山の では日本語は

なく が大 で、どういう で日本をどれだ

け理解しているか、と言うのが になり

ます。私の ー は人 と人間 を する

という事で、自分自身の人 と人間 もイ イ

なのに 井 ニーさんと一 にやる事にな

りました。 、今 ぶのが３０名の １２．５名、

これは１年間ではなくて 年の人がいるという

事で １３名なのですが、この 月から しい

奨学生が各クラブに引き受けられて、月１で

をこなしていく事になります。

　中国 国の人間がやたら多く、 も

国で近いという事もあり中国が一 多く、３０名

の １名が中国人、６名が 国人でした。残り

の から 人が の国の方で、 グラディッ

ュや などの人が してきています。

今 は北 の ィ ラ ドの の方も し

ていたという状況です。その中で面 をします

が、 、言 はどうなのかと言いますと、

来大学さんの生徒は、 て 業も 語で行

われておりますので、日本語が ない大学で

すが、 、私たちが面 をする 、 ュニ

ー が取れないという事で、残念ながら

ごめんなさいと言う方が２名いました。私たち

のグループに来た生徒さんは、 えてきた日本

語を とは なく、 ラ ラとし べられ、

これではクラブが できないという事で、残

念ながら２名の方は受かる事が出来ませんでし

た。引き受けるクラブで ュニ ー が

取れないと大変な事になりますので、日本語が
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まるっきり出来ない方はお引き取り願いました。

それでも、北海道酪農大学の生徒さん２名も日

本語がかなり厳しい状況でしたが、１名は救っ

てあげる事にしました。これは、地区裁量点が

２００点持っていまして、委員長、副委員長で分け

て復活させると言う事が出来ますので、これを

使って１名の方を合格といたしました。

　１２．５名の奨学生が決まりまして、各クラブに

引き受けを依頼しましたが、第１グループは深

川さんが引き受けてくれそうと、委員長から報

告がありました。中国の方は本当に優秀です。

国籍を伏せてワードやエクセルで打った文章を

読むと、本当に優秀だということがわかります。

中国ばかりという声も聞こえて、ご批判もござ

いますが、目をつぶって聞くと一目瞭然です。

これはゲイヨウが居るからよいしょではありま

せんが、本当に優秀だという事をわかっていた

だければ幸いです。

　話も前後しましたが、寄付金の方も１月６日

時点でかなり去年に比べて遅れておりましたが、

大口の寄付があって前年並みになったとの事で

す。今現在私の知り得る情報を皆様にお伝えい

たしました。今後とも、日本平和、日本を知っ

てもらう理解をしてもらう、国と国の架け橋を

作る米山記念奨学会ですので、ぜひ皆様のお力

をお貸しください。この後、ゲイヨウの「一年

を振り返って」の卓話をお聞きください。あり

がとうございました。

「１年を振り返って」
米山記念奨学生　コウ　ゲイヨウ 様

　皆さんこんにちは。お久しぶりです。本日は

凄い雪景色を見ました。今年は残念ながら忙し

くて札幌の雪まつりに行けませんでしたが、今

日は滝川と留萌の自然なままの雪景色を見て、

雪まつりよりきれいだなと感じました。

　最近はたいへん寒く風邪など引きやすくなっ

ていますが、皆さん気を付けてお過ごしくださ

い。

　しかし、本当に時間の経つのが早くて、去年

の３月から１年間があっと言う間に経ってしま

いました。１年間を振り返り、１年間が大変良

い１年であったと思います。

　私がこの１年、日本で達成した事を紹介しま

す。私は日本で就職が決まりました。自動車が

好きで、自動車業界に就職できるのは入井さん

のおかげです。そして、今月で修論発表が成功

しました。これから学生としての生活が終り、

社会人の生活に入っていきます。日本に来て良

かった事、留学を決める事、留学して良かった

事を言いますと、以前は私が日本を知ろうとす

る方法はメディアだけでした。メディアを通し

て日本のニュースを見ると、ネガティブな

ニュースが多く、私自身日本に留学する事を心

配しました。特に地震についてのニュースでは

建物がつぶれて、皆が寂しい顔をしたニュース

を見て、大変だと思いましたが、政府の支援や

日本人がお互いに助け合って支える場面が

ニュースでは映っていませんでした。その時、

私は日本に留学するのは本当に大丈夫なのかな

と心配しました。しかし、昨年北海道で地震が

あった時、私は日本のすばらしい所を見つけ感

動しました。地震が落ち着いた時、本当に怖く、

電気も無く、水も無くて、どうしようか困って

いました。ニュースや自動メッセージが届き、

今住んでいる所の避難所の紹介や情報が届きま

した。車も通れない状態でしたが、町のお店で

食べ物を無料で配っているのを見て、私が想像

できなかった事でした。これを見て本当に日本

人は温かい人たちだと感動をいたしました。

　私が中国を離れて、海外のメディアが中国を

何と言っているのかを分かる様になりました。

お互いの情報をもらえるメディアはすごいなと

思います。私が感じた中国は、現在中国はすご
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く早く発 していますが、良い事も い事もあ

ります。皆さんもあまり中国の物 について知

らないと思いますので、 し紹介します。

　配達物があると中国は１ の物は で中

国どこでも配達してくれます。 日に届くので

す。また、自動車 も今 日本で取りました

が、日本は くて３０ 以 もかかりました。

中国はどんなにかかっても５ しかかかりま

せん。 も政府から多くの支援をいただきま

した。中国は大学 で年間５ の学 しか

かかりません。そしてこの５ を支 うと、

月１ の奨学金がもらえます。ですから、

中国の学生の 分くらいが を める人がい

ます。これが良い事とは言えないかもしれませ

んが、物 が い事は良い事であるが、 に

えれば 事をしている人は、かわいそうだと思

います。１日一生 いて、物を届けて、５００

しかもらえない事は、中国を離れないとわか

らない事です。中国の人たちがどうすれば 料

が がり、生活の を げれるかを えて

りたいと思います。

　私は米山、 ー ーから色 な事を学 ま

した。日本文 や日本の ーなど、色 な事

を学 ました。日本での就活などで、色 アド

イスも受けました。就職する事も出来ました。

そしてもう一つ、 ー ー米山奨学金で私は

日本文 を する スをたくさん作って

いただきました。留萌でも 修をしました。

ー ーが私に色 な事を えていただき、

それを持って 界に日本の良さを発 する事が

できます。日本の事を知らないと伝える事が出

来ませんし、私は ー ーから ュニ ー

する 力、支援をいただきました。外国

人の方 と日本語について話したことがあり、

「最 に身に付いた日本語は 」と聞かれると、

通は「おはようございます」「そうです 」「お

願いします」「ありがとうございます」だと思

いますが、もう一つが「 イ ードは無い

です」なのです。いつも ニ行く時「 イ

ードがありますか」と聞かれ、その言

を えたのでしょう。この イ ードも日

本 特の文 かなと思います。

　それと私が 月 する ー ーの 会で

皆さんの 事の を見て、私の 事への え方

が変りました。 は 、経 について みま

した。これから就職するのにお金は だけれ

ど、お金のことを えると目 が くなります。

お金の事だけ えると、どうしてこの 事をや

りたいのか、 事の達成感を える事がありま

せんでした。その時皆さんの を見て、 事を

通してお金だけではなく、人間として人間の

に何が出来るのかを えている事を知り、感動

して大いに になりました。 ー ーの

会で中国の事を聞かれ、皆さんが中国の事に

や好 を持っている事がわかり、とてもうれ

しくて感動をしました。私自身、日本と中国の

好の の架け橋になれれば良いなと えてい

ます。それで えたのは、私は 後日中国に

るのですがその時、 の 達を めて ー

ティーを き、アニメや映 、 行の話をしま

すが、日本の事を しだけ知ってもらえます。

達の中には日本をあまり好きでない人も居て、

私はこの様な人に日本の国 を して んで

いただきます。そこで日本の らしい事、日

本で知った事などを色 伝えたいと思っていま

す。日本の くりの 、 の が好き

で、それが日本の経 の支えになっているんだ

と思い、それを中国の人 に知らせたいと思っ

ています。それにより中国の がもっともっ

と良くなる事を みます。日本へ来て私は色

学 ましたが、まだまだ知らない事がたくさん

あります。これからの生活で、就職して日本で

生活をしますが、その中で日本の らしい所

を中国の人達に伝えたいと思います。今 １年

ぶりに中国に 国しますが、中国の発 をその

目で見て日本に る時、 りの人に日本の事を

伝え日本との け橋になる事を います。

　本日が米山奨学生としての最後の卓話になる

と思いますが、中日 好が出来るように、 り

の人に日本の らしい所と中国の らしい

所を紹介して終ろうと思います。本日はありが

とうございました。
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